

Le président de la Bolivie lance un appel au renforcement de l'unité et de la solidarité face aux adversités



La Paz, 20 août (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a appelé les autorités du pays et le peuple à renforcer l'unité et la solidarité entre tous pour s'organiser et faire face aux feux de forêt enregistrés dans le département de Santa Cruz.

Au cours de la remise d'aide humanitaire aux sinistrés dans le district de Roboré, le président bolivien a fait savoir que jusqu'à présent aucune perte humaine n'a été comptabilisée.

Evo Morales a précisé que des centaines de policiers, de pompiers et de camions citernes d'eau pour maîtriser l'incendie ont été envoyés sur place tandis qu'un troisième hélicoptère s'est joint aux tâches pour évacuer les familles qui pourraient être victimes des incendies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/199516-le-president-de-la-bolivie-lance-un-appel-au-renforcement-de-lunite-et-de-la-solidarite-face-aux-adversites>



Radio Habana Cuba